

# Die CliniClowns stellen groß aus

## Wanderausstellung macht derzeit im Landhaus Halt.

seit 1995 in Vorarlberg aktiv. In den ersten Jahren waren es ein halbes Dutzend Humortherapeuten, die ausschließlich für die jungen Spitalpatienten da waren. Mit der Zeit wurden bei den Visiten auch Erwachsene eingebunden. Sowohl Mitgliederzahl als auch Fort- und Ausbildungsangebote und das Repertoire wurden entsprechend ausgeweitet. Heute gibt es

**BREGENZ** Rote Nase, Spezialgebiet Humorthherapie: Seit knapp 27,5 Jahren verbreiten die CliniClowns in den Vorarlberger Krankenzimmern gute Laune. Anlässlich dieses „Jubiläums“ tourt eine Wanderausstellung durch die Krankenhäuser im Land. Derzeit macht sie im Landhaus in Bregenz Station. „Landhaus ist keine Medizin, aber es hat ohne Zweifel eine heilsame Wirkung“, sagte Landesrätin Martina Rüscher bei der Eröffnung der Ausstellung. Die CliniClowns sind



**Die CliniClowns zu Besuch im Landhaus: Die Ausstellung ist dort noch bis 19. April zu sehen.**

17 CliniClowns unterwegs sind, um den Patienten die Angst vor dem weißen Kittel zu nehmen und durch fröhliche Stimmung Gutes zu bewirken. Landhäuser im Land

Landesrätin Rüscher dankte den CliniClowns für ihr Engagement. Die Ausstellung ist noch bis 19. April im Landhaus zu sehen.

**In die Ausstellung sind auch Kinderspiele eingebaut.**



## Die CliniClowns stellen groß aus

Vorarlberger Nachrichten/Gesamt | Seite 6 | 10. April 2024  
Auflage: 43.866 | Reichweite: 157.000  
Artikel gleichlautend erschienen in allen Ausgaben.  
Clini Clowns Austria

